

# 学年だより

## 3学期 ～最後の3か月～

始業式が無事に終わり、先週から授業がスタートしました。冬休みを経て、久々の授業で、生徒も始めは「ああ、こんな風に進めていたんだ」と授業の流れを確認しながら学習をしていました。

3学期は1月から3月までの3か月。登校する日となると、残り50日ほどで修了式を迎えてしまいます。残りわずかな1年生としての生活をどのようにして過ごすか、一人一人が真剣に考えていかなければなりません。この数か月でできるようになったこと、意識できるようになったことは、2年生に進級したときに必ず生きるはずです。冬休みのしおりにも、それぞれが3学期に向けた決意を立てました。自分に何が足りないのか、もっと伸ばしたいことは何なのか、自己を見つめなおし、2年生で“最高の始まり”を迎えるために、1年生で“最高の終わり”を目指して頑張りたいと思います。何ができるのかを家庭で過ごす時間の中で考えて、行動に移しましょう。

## 3学期の授業 合言葉は「今」！「ここから」！

始業式の日、冬休みの課題を回収しました。多くの生徒が提出を完了させていましたが、なかには、忘れてしまった生徒ややりきれなかった生徒もいました。残りわずかな1年生の生活で全員が「やるべきことをやる」という習慣を身につけてほしいと思います。

誰にでも得意・不得意はあるものです。授業では自分の苦手なものにも立ち向かい、乗り越えていかななくてはなりません。だからこそ、課題に取り組む姿勢やその意欲が大切になってきます。わからない部分をそのままにしませんか？先生に聞いて、摘み取っていますか？

授業や課題への姿勢は、“今日から”、“誰でも”変えることができます。本人の心構え次第です。「自分は勉強が出来ないからやる気が出ない」のではなく、「苦手だからこそ、真剣に聞こう」「与えられた課題にしっかりと取り組もう」という意識をもてるようになりましょう。そうすることで、少しずつでも必ず学びの質は変化していきます。「明日やろう」という人は、いつまでもその“明日”が来ません。やるなら、「今」「ここから」です。2年生になる前にきちんとした学習習慣をつけられるように、これから家庭学習の仕方を工夫し、自分に合う方法を見つけられるようにしましょう。

## 📖 来週の予定 📖

日にち	予定
22日(月)	
23日(火)	連合ダンス発表会
24日(水)	
25日(木)	
26日(金)	⑤⑥学校巡回講演事業(狂言教室)